

PERS

Perhutani Evaluasi Materi Ilmu Kehutanan yang Telah Diberikan Kepada SMK Kehutanan

Mayzha - SURABAYA.PERS.OR.ID

Nov 28, 2024 - 11:25



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat lakukan evaluasi materi Ilmu Kehutanan yang telah dilberikan selama ini kepada Siswa Praktek Kerja Lapangan (PKL) Sekolah Menengah Kejuruan Kehutanan Negeri (SMKKN) Samarinda di Rumah Dinas KRPH Sroyo di Jalan Raya Songgon Dusun Tampak

Bayan, Balak Kecamatan Songgon-Banyuwangi, pada Rabu (27/11/2024).

Sebagai bentuk implementasi tata nilai AKHLAK [Perhutani](#), “Kolaboratif” membangun kerjasama yang sinergis dengan perilaku memberi kesempatan kepada berbagai pihak untuk berkontribusi dan sebagai bentuk kepedulian Perhutani Barat dalam pembentukan karakter rimbawan yang tangguh dan trengginas.

Perhutani KPH Banyuwangi lakukan evaluasi materi Ilmu Kehutanan yang telah diberikan kepada SMK Kehutanan, evaluasi ini dilakukan untuk mengukur apakah Ilmu Kehutanan yang diberikan oleh petugas Perhutani selama ini telah diterima dengan baik dan dimengerti oleh siswa PKL SMKKN Samarinda.

Asisten Perhutani (Asper) Rogojampi, Nova Aleksandra mewakili Administratur Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat mengatakan bahwa selama ini telah memberikan materi tentang ilmu Kehutanan kepada SMK Samarinda terkait kegiatan yang ada di Perhutani.

“Mulai dari kegiatan Perencanaan, Persemaian, Tanaman , Pemeliharaan, Tebangan, Sadapan Pinus dan Damar, serta Keamanan/Komsos,” kata Nova.

“Dari materi yang sudah diberikan itu kami ingin mengetahui apakah siswa PKL paham atau mengerti tentang Ilmu Kehutanan dengan melakukan evaluasi, harapan kami dengan paham dan mengerti maka bisa dilaksanakan ilmu tersebut ditempat asalnya masing masing.” Imbuhnya.

Ketua Kelompok 11 siswa PKL SMK Kehutanan Samarinda, M Ridho Permana mengucapkan terimakasih atas ilmu kehutanan yang diberikan oleh Perhutani.

“Banyak hal baru yang kami dapatkan selama mengikuti kegiatan [PKL](#) di BKPH Rogojampi ini, kami telah mendapatkan banyak teori melalui sekolah kami dan saat ini kami bisa praktekkan dilapangan tentunya dengan materi dari Perhutani secara lengkap,” kata Ridho.

“Materi Ilmu Kehutanan yang kami dapatkan sangatlah lengkap mulai dari bidang perencanaan, persemaian, tanaman , pemeliharaan, tebangan, sadapan pinus dan damar, serta keamanan/komsos dan sangat bermanfaat bagi kami serta akan kami terapkan ditempat kami masing masing,” tuturnya. @Red.